



# Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

## Hoja informativa



www.parroquiaejea.com

24 Octubre 2021

### DOMUND 2021



Este domingo celebramos la Jornada Mundial de las Misiones (DOMUND) con el lema: **“Cuenta lo que has visto y oído”**, haciendo referencia a la necesidad de cada Bautizado de ser mensajero-misionero del la Buena Noticia de salvación. Recordamos a todos estos cristianos que trabajan en tierras de misión anunciado el Evangelio y ayudando a los más necesitados. Son testimonio de la misión de toda la Iglesia hacia los más necesitados y nos ayudan a ser, nosotros, misioneros en nuestra sociedad, en nuestro ambiente. **La colecta de este día es para las actividades evangelizadoras y humanitarias de nuestros hermanos misioneros. Seamos generosos.**

### APERTURA DEL CURSO PASTORAL “Por una Iglesia Sinodal”



El sábado día 16 de octubre fue la apertura diocesana del Curso Pastoral. Como ya anunciábamos en la Hoja del domingo 10 de octubre, este año se hizo

en Zaragoza y en varias sedes rurales de forma virtual. Una de ellas fue Ejea de los Caballeros. En el Salón de la Casa Parroquial asistimos más de 30 personas a esta apertura. Escuchamos la interesante ponencia de Carlos Luna y la entrevista a Cristina Inogés sobre la preparación del Sínodo de los Obispos y Ángel Lorente nos presentó el trabajo para este curso alrededor de la fase diocesana del Sínodo. Nuestro Arzobispo, D. Carlos Escribano, nos animó en esta tarea que es de toda la Iglesia de la diócesis de Zaragoza.

### POR UNA IGLESIA SINODAL



El Sínodo es una invitación para que cada diócesis se embarque en un camino de profunda renovación como inspirada por la gracia del Espíritu de Dios. En este Sínodo se plantea una cuestión principal: **¿Cómo se realiza hoy en la Iglesia nuestro "caminar juntos" en la sinodalidad? ¿Qué pasos nos invita a dar el Espíritu para crecer en nuestro "caminar juntos"?**

Las directrices de la preparación del Sínodo de los Obispos 2023, a nivel diocesano nos dicen:

- El objetivo es asegurar la participación del mayor número posible, para escuchar la voz viva de todo el Pueblo de Dios.
- Esto no es posible si no hacemos un esfuerzo especial para llegar activamente a las personas donde se encuentran, especialmente a los que a menudo son excluidos o no participan en la vida de la Iglesia.
- Debe haber un claro enfoque en la participación de los pobres, marginados vulnerables y excluidos, para escuchar sus voces y experiencias.
- El proceso sinodal debe ser sencillo, accesible y acogedor para todos

### NIVEL I DE ALERTA MODULADO

Este sábado día 23 entrábamos, en nuestra comunidad Autónoma (a excepción de Caspe), en el Nivel 1 de alerta modulado. Esto supone que recuperamos los aforos del 100% en todos los ámbitos.

Pero hay que tener en cuenta que hay una serie de limitaciones y precauciones que debemos tener, porque el virus sigue estando entre nosotros. Sigue siendo obligatorio en uso de mascarilla, en las reuniones y en las celebraciones litúrgicas.

En nuestras Iglesias, en cada banco, se podrán sentar un máximo de 5 personas. No se permite estar de pie durante la celebración. A la entrada estará el gel hidroalcohólico de debemos usar a la entrada y la salida de las iglesias. No habrá voluntarios en la entrada, debemos ser responsables de hacerlo nosotros mismos. Sigue sin poder usar el agua bendita en las pilas de las iglesias. No se debe tocar y besar las imágenes, ni deambular por las iglesias. Tampoco se pueden repartir hojas para los cantos.

En la Iglesia de El Salvador de Ejea, se abrirá la Capilla de la Inmaculada para la oración. Debemos hacerlo sentados en los bancos.

El sacramento de la reconciliación seguirá impartándose en la sacristía antes de las misas, como hasta ahora.

Seguimos en estado de Alerta sanitaria, aunque sea en el nivel más bajo, porque se pueden producir contagios a pasar de las vacunas. Y estamos entrando en un tiempo de gripes y catarros, por lo tanto, por nuestro bien y, sobre todo, por el bien del prójimo, seamos responsables en usar las medidas y precauciones necesarias.

